



Colegio Almenar del Maipo
Las Vizcachas, 23 de junio de 2023

Comunicado N°25/2023

Estimadas familias, esperando que se encuentren bien, les informo de las últimas actividades realizadas y las programadas para estos días de cierre del primer semestre.

Hoy viernes 23 de junio finalizamos la campaña solidaria para la escuela Julieta Becerra; entre el martes y miércoles de la próxima semana llevaremos los aportes. Les agradezco sus generosas donaciones que sin duda serán de gran ayuda para el buen funcionamiento de la escuela permitiendo atender de mejor manera a sus estudiantes.

Les informo que los talleres deportivos y artísticos que ofrece el colegio finalizaron esta semana, los que se reanudarán en a fines del mes de julio. En cuanto a las academias las serán comunicadas por cada profesor.

Nos complace informarles acerca de la enriquecedora experiencia que vivieron nuestros estudiantes el pasado sábado 17 de junio. Como se mencionó en comunicados anteriores, nuestros talentosos alumnos de los diferenciados de Danza, Teatro y Música tuvieron la oportunidad de participar en el Primer Encuentro de Danza organizado por el Liceo Experimental Manuel de Salas.

La participación en este tipo de encuentros no solo brinda la posibilidad de mostrar los talentos individuales y colectivos de nuestros estudiantes, sino que también les permite enfrentarse a nuevos desafíos y fortalecer sus habilidades artísticas. Además, la interacción con estudiantes de otras instituciones les permite ampliar su visión y perspectiva artística, enriqueciendo su formación integral.

Queremos destacar el valioso trabajo de nuestros profesores, quienes han desempeñado un papel fundamental en el desarrollo de las habilidades y talentos de nuestros estudiantes.

El pasado sábado 17 de junio se realizó el Segundo Encuentro de Robótica en nuestro colegio. En esta ocasión, recibimos al equipo del colegio Almenar de Pirque, para vivir una experiencia enriquecedora junto a sus familias. Nuestros estudiantes tuvieron la oportunidad de poner en práctica sus habilidades en robótica en un ambiente de compañerismo y trabajo en equipo.

La participación de nuestros estudiantes en este tipo de encuentros es fundamental para su desarrollo académico y personal. A través de la robótica, adquieren habilidades en programación, diseño y resolución de problemas, además de fomentar la creatividad y el pensamiento crítico.

Queremos compartir con ustedes el proyecto Podcast desarrollado por el área de Lenguaje este 2023. Este innovador proyecto se ha convertido en una plataforma de empoderamiento para nuestros talentosos estudiantes de 3° básico a IV medio, quienes han tenido la oportunidad de potenciar múltiples habilidades de manera dinámica y divertida. A través de esta experiencia enriquecedora, los estudiantes han tenido la posibilidad de desarrollar habilidades tales como la producción escrita, la comunicación oral, la investigación y la edición utilizando programas especializados en el formato de podcast. Además, han trabajado en equipo, fomentando la creatividad y la originalidad, fortaleciendo así la motivación y el gusto por la lectura. En los siguientes códigos QR, podrán encontrar el Podcast seleccionado de cada curso:

3°A		5°B		8°A		IIB	
3°B		6°A		8°B		IIIA	
4°A		6°B		IA		IIIB	
4°B		7°A		IB		IVA	
5°A		7°B		IIA		IVB	

El martes 21 se llevaron a cabo diversas actividades en nuestro colegio para conmemorar el Día de los Pueblos Indígenas, los más pequeños realizaron exposiciones de trabajos manuales y artesanía, plasmando toda su creatividad en trabajos representativos de la cultura de cada pueblo que investigaron.

Además, los estudiantes del diferenciado Historia 1, desempeñaron un papel especial al caracterizarse de personajes representativos de nuestros pueblos indígenas y contarles a los más pequeños su historia y legado. Del mismo modo el diferenciado de Historia 2 presentó documentales creados por ellos relacionados con el tema.

Para enriquecer aún más esta celebración, contamos con la presencia de la antropóloga Fernanda Fontecilla, quien dictó la charla “Antropología y Pueblos Originarios a través del Arte”. Los estudiantes de III y IV medio participaron activamente en esta instancia de aprendizaje, donde pudieron reflexionar sobre la importancia de preservar y valorar nuestros pueblos indígenas.

El día 22 de junio se realizó la segunda reunión del Comité de la Buena Convivencia Escolar, en la cual participaron representantes de profesores, padres, estudiantes, asistentes de la educación y el equipo directivo. En esta instancia, abordamos las principales dificultades que hemos tenido que enfrentar durante el primer semestre en temas relacionados con la convivencia escolar, así como las acciones implementadas y las proyecciones para el segundo semestre.

Continuaremos trabajando en conjunto para abordar los desafíos de la convivencia escolar y fomentar un ambiente propicio para el aprendizaje y crecimiento de nuestros estudiantes.

Por último, quisiera comentarles que la próxima semana los estudiantes asisten al colegio los días 27 y 28 de junio, este último día realizaremos actividades de cierre las que se detallan en la siguiente programación:

Horario	Actividad
8: 20 a 8: 30 hrs.	Contacto
8:30 a 12:00 hrs.	Clases y recreos normales
12:00 a 12:45 hrs.	Acto en el Gimnasio
12:45 a 13:30 hrs.	Almuerzo-Convivencia por cursos
13:30 a 15:00 hrs.	Juegos de mesa, tarde de películas, otros por curso en sala
15:00 a 15:15 hrs.	Recreo
15:15 a 15:40 hrs.	Baile masivo en el gimnasio
15:45 hrs.	Salida de todos los estudiantes

Para el almuerzo del miércoles 28 les sugerimos coordinar junto a los niños un menú especial, ese día seremos flexibles con la compra por Delivery siempre y cuando sea una actividad de curso y que el profesor jefe esté en conocimiento.

Les deseo un muy buen fin de semana largo junto a sus familias, cuidense mucho.

Larissa Sapag Quiroz
Directora
Colegio Almenar del Maipo